

Sport mit den Lütteekentackenlüü

Dorisdoppelhütchenrock, Florianflitzflinkflott-husch und Günterganzgewaltiggroßeeiche haben sich zum Sport an der Moosrennbahn getroffen. Nachdem sie sich ihre Sportsachen im Umkleidebusch angezogen haben, machen sie sich vor ihrem Rennen erst einmal warm. Jeder macht für sich so seine eigenen Übungen. Dorisdoppelhütchenrock hat sich für Holzknickarmautsch und Knieknirschbeugen entschieden. Florianflitzflinkflott-husch versucht sich in Mastundschotbruchbücken. Günterganzgewaltiggroßeeiche übt die Knieknirschbeugen und das Holzwasserwaagegeradehalten. Als sie mit ihren Übungen fertig sind, bereiten sie sich auf das Rennen vor. Es ist ein Hindernisrennen mit verschiedenen Schwierigkeitsgraden über Stock und Stein in den Wald hinein und wieder hinaus. Vielleicht findet Ihr die Rennbahn.